
植木中だより

「天高く馬肥える秋」になりました。

植木中生は２学期になっても順調に頑張りをみせて

います。特に、中間考査では、放課後のトライタイ

ム、トライアルウィークの取組、学校での補充学習会

に積極的に参加する等、試験に対する思いが伝わって

きました。学力は継続することによって身につくもの

です。中間考査の反省をいかし、次の目標を立ててさ

らに伸びていって欲しいと願っています。

さて10月は、９日（金）に体育会が実施されま

す。今週の月曜日に結団式を行い、取組が始まりまし

た。３年生にとってみれば、今年最大のイベントにな

りますが、進路のことも気になることでしょう。１・

２年生もそろそろ中体連の新人戦に向けて力が入って

いることでしょう。こんな時こそ必要なことは、「集

中力」と「切りかえ力」です。練習の時間と勉強の時

間のメリハリをしっかりつけ『文武両道』で頑張って

ください。

先日、プリントでお知らせしました下校時の学校周辺の駐停車のご遠慮

ありがとうございます。おかげ様で下校時に駐停車される保護者の車は、

ほとんどなくなり、迷惑駐車等の地域からの苦情もなくなりました。特に

試験中や土曜授業の日、部活動のない一斉下校となる日に大変困っていま

した。今後も学校では地域・近隣の皆様と協力体制のもと、安心・安全で

信頼ある学校づくりに取り組んでいきますので保護者の皆様のご協力をよ

ろしくお願いいたします。

これもプリントにてお知らせしました福岡県自転車条例の改正についての

お願いです。近年、全国的に自転車による事故が多発し社会問題になってい

ます。自転車事故には主に、①「自動車と自転車の事故」②「自転車同士の事故」③「自転車と歩行者の

事故」の３パターンがありますが、本校の自転車通学生にはどのパターンにも該当する要素があります。

万が一、重大事故となり、多額の賠償金や慰謝料を請求されたりするケースになると取り返しがつかない

ことにもなりかねません。そのため、本校でも通学に使用する自転車には自動車損害賠償保険に加入する

ことを通学規定に位置づけました。もちろん、通学してない生徒の皆さんの自転車もこの保険に入る必要

があります。保護者の皆様、どうぞ趣旨をご理解いただき保険に加入されるようお願いいたします。

令和２年１０月号

令和２年１０月１日

文責 校長 鬼塚 正栄

２日(金) ３年学習定着度診断テスト・英検(放課後)

３日(土) 直鞍新人大会（サッカー・野球）

４日(日) 直鞍新人大会（野球）

７日(水) ノー部活デー

８日(木) 体育会準備

９日(金) 第73回体育会（無観客）

10日(土) 筑豊新人大会（新体操）

14日(水) ノー部活デー

15日(木) 学校見学会（午後）

給食翌月申込〆切（マークシート）

20日(火) 「SOSの出し方授業」（１年）

給食翌月申込〆切（インターネット）

21日(水) 心臓検診（1年）・ノー部活デー

24日(土) 土曜授業

28日(水) 歯科検診（全学年）・ノー部活デー

29日(木) 専門委員会・英検IBAテスト（3年）

検尿（一次）

30日(金) 検尿（一次）

31日(土) 直鞍新人大会（バスケット）～11/1(日）

全学年による力強い入場行進、趣向をこらした応援パフォーマンスは今年はできません。しかし、コロ

ナの影響下でも植木中学校では、73回目の体育会を開催しようとしています。さまざまな制約がある中、

体育委員長を初めブロック長、副ブロック長や体育科の先生方で何ができるかを一生懸命話し合ってきま

した。先月28日（月）に結団式を行い、短い練習期間だけど、植木中生が一致団結して素晴らしい体育会

になることを誓いました。今月号では、この体育会に向けた意気込みや抱負を体育委員長、紅青のブロッ

ク長に語ってもらいます。

体育委員長より

ブロック長より

ブロック長より

※ご家庭用の通信には、生徒の氏名が掲載されています。
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紅ブロックリーダー
ブロック長 生徒

副ブロック長 生徒

副ブロック長 生徒

紅ブロックが大切にしたいことは、ズバリ「協力」です。今年の体育会は午前中そ

れも無観客なので非常にさびしいと思っていましたが、皆で協力すればいつものよ

うな盛り上がりを見せることができると思います。３年生最後の体育会なので思い

っきり楽しみたいと思います。しかし、ただ楽しむだけではなく１・２年生にも見

習ってもらえる姿を見せられるよう一生懸命頑張ります。保護者の方に見せられな

いのは残念ですが、精一杯頑張りますので応援よろしくお願いします。

僕は全校生徒の前で、初めてリーダーとしての仕事をします。初めてのことなので、

みなさんには迷惑をかけるかもしれませんが、精一杯やりますのでよろしくお願い

します。３年生は、中学校生活最後の体育会です。新型コロナウイルスの影響でほ

とんどできなかった各行事の中で、先生方のご厚意でこの体育会を開催できること

に感謝し、毎日の練習を頑張っていきたいと思います。植木中生一丸となって、精

一杯、楽しく、悔いの残らない、思い出に残る体育会を作り上げましょう。

新型コロナウイルスの関係で今年は、半日で無観客での体育会ですが、みんなで協

力することを忘れずに、ブロック長・副ブロック長とともに最高の体育会を作り上

げていきたいと思います。最高の体育会を作り上げていくために僕自身が体育委員

長としての自覚を持ち、みんなをまとめ、全体の質をあげていきたいと思います。

みんなの心に残るような体育会にするために精一杯練習に力をそそいでいきたいと

思います。ご招待はできませんが、保護者の皆さま、地域の皆さまの期待に応えら

れるよう頑張りますので応援よろしくお願いします。


